



クッキング☆



9月19日にこあら組さんにとって初めてのクッキングを行いました！クッキングをとっても楽しみにしていた子どもたち！おそろいのスマックが可愛かったです☆

今月はフルーチェ作りをしました。牛乳を入れたり、泡だて器で混ぜたり…最初は液体で簡単に混ぜりますが、出来上がるにつれて重く混ぜにくくなるのを「なんかおもしろい！！」と言って子どもたちも感じたようです。盛り付けもスプーンですくって自分たちで行いました。そのままパクッと食べてしまうハプニングも（笑）おやつ時間に美味しく頂きました♪

これから毎月1回クッキングを行っていきます！来月のメニューは何かな～？楽しみに(^▽^)/

じょうずにできたよ☆



ピクニック



ハイ、ポーズ☆



9月13日にこあら組で一本木南公園へピクニックに行ってきました☆少し天気が心配でしたが子どもたちの気持ちが届いたのか、段々天気が良くなって喜んでましたよ！公園では遊具で遊んだり、花や虫を見せ合いっこする子もいました。お昼ご飯はみんなが好きなメニューでもぐもぐ食べておかわりする子も(*^-^*)♡とっても楽しかったようで保育園に帰るとたくさんお話ししてくれました！！

